

# 子どもと共に

## 新年度が始まって1ヶ月が経ちました。 修学旅行、大洲集団宿泊研修を終え、 全校で小中合同運動会に向けて頑張っています。

### 一年生の様子

学校生活にも慣れ始め、元気な声が教室に響くようになりました。

学級目標は、『ネバナなっ10くみんなの個性を添えて』に決まりました。それぞれの個性を生かし、一〇人みんなで支え合い、何事にも粘り強く取り組もうという願いが込められています。

### 大洲集団宿泊研修

四月二六日〜二八日に、大洲で集団宿泊研修を行いました。楽しみにしていたカヌーが、雨でできなかったのは残念でしたが、できる活動を時間いっぱい楽しみました。仲間との絆を深め、学びの多い三日間となりました。

発行人  
中島中学校  
校長 神野泰二  
松山市長師 817  
997-0204

今までは、人前で代表挨拶をしたことがなかったけれど、今回初めて経験することができてよかったです。時間に遅れず行動することの大切さを学びました。クラスの友達とも仲良くなれて、楽しむことができました。

桃希

松山から来た新しい友達とも、仲を深めることができましたのでよかったです。生活リズムを整え、充実した3日間を過ごすことができました。

湊太



### 二年生の様子

二年生は、中堅学年としての自覚をもち、一年生を気にかけるながら積極的に諸活動に取り組んでいます。

学級目標は、『力戦奮闘』に決まりました。何事にも力の限り、全力で取り組もうという願いが込められています。



### 一ヶ月を振り返って

華音

一年生が入学して後輩ができました。一年生が困っているときには、声をかけたり、教えてあげたりすることができています。でも、教えるのは難しいと感じた一ヶ月でした。

健斗

後輩ができて、教えてもらう側ではなく、教える側になりました。運動会や部活動で、一年生に積極的に教えることができました。自分の思いを伝えるのは難しいけれど、これからは頑張っていきたいと思っています。

# 三年生の様子

最高学年として、様々な場面で手本となり、下級生を引っ張っています。

学級目標は、『サク 朔・策・作・炸・湖・咲・索』です。七つの「サク」にそれぞれの願いを込めて作りました。



## 修学旅行

四月二〇日〜二二日に修学旅行へ行きました。多くの方のおかげで予定どおり

行えることに感謝しながら、最高の思い出を作ることができました。

優麻

修学旅行では、多くのことを学びました。特に、法隆寺の歴史がとてもおもしろく、勉強になりました。この学びを後に生かしていきたいです。

あかね

修学旅行では、多くの歴史に触れたり、これまで一緒に過ごしてきた仲間の新しい一面を知ったりすることができました。また、今まで一緒だった仲間との別れが近づいていることも実感しました。残りの学校生活でも、多くの思い出を作っていきたいと思えます。



# 運動会に向けて

五月二八日に行われる、小中合同運動会に向けて、本格的に練習が始まりました。ソーラン節やブロックの応援練習など、全校が一丸となって練習に取り組んでいます。特に、ソーラン節の練習では、初めてソーラン節に挑戦する一年生に、二・三年生がしっかりと教え、完成に近づいています。本番の中止ソーランに、ぜひご期待ください。

